



NONCIATURE APOSTOLIQUE
AU LIBAN

Pour commémorer le 150^e anniversaire de l'Université Saint-Joseph, le Saint-Père François, toujours hospitalisé, a souhaité être présent à cette messe d'action de grâce par le Message suivant, de Son Éminence le Cardinal Secrétaire d'État, Pietro Parolin :

**Au Rév. Père Salim Daccache, sj
Recteur de l'Université Saint Joseph**

BEYROUTH

Révérénd Père,

À l'occasion du 150^{ème} anniversaire de l'Université Saint Joseph de Beyrouth, Sa Sainteté le Pape François adresse ses vœux chaleureux et ses salutations à Vous, aux Professeurs, aux Étudiants et au Personnel administratif et technique. Tout en rendant grâce à Dieu pour le travail scientifique et culturel accompli, il exprime son soutien à la poursuite de cette œuvre. Il souhaite, qu'en cette Année jubilaire, votre Institution se positionne davantage comme la voix de l'espérance dans un monde de plus en plus miné par le pessimisme et la division. Le Saint-Père vous envoie Sa Bénédiction Apostolique qu'il étend à tous ceux qui prendront part à la célébration eucharistique.

**Cardinal Pietro Parolin
Secrétaire d'État de Sa Sainteté**

Nous nous joignons tous aux paroles du Saint-Père pour louer le Seigneur pour tout ce que sa Providence a accompli à ce jour, et pour remercier la Compagnie de Jésus, éminemment représentée aujourd'hui par le Prévôt Général, le Père Arturo Sosa Abascal, et tous les collaborateurs de cette Université, pour le travail méritoire accompli au fil des ans en faveur de l'Eglise et de la société libanaise